



## Liceo Politécnico de Calbuco

● El proyecto de reposición del Liceo Politécnico Calbuco, iniciado en 2021 y financiado por el Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) del Gobierno Regional, fue anunciado como una de las inversiones educativas más importantes de la región. Hoy, la construcción está terminada e incluso fue visitada por el gobernador regional, Alejandro Santana.

Sin embargo, a pesar de la formidable construcción y la inversión inicial, el liceo requiere ahora los fondos necesarios para su implementación. Esto es crucial para evitar que, una vez recepcionado por la Dirección de Arquitectura Regional y los Inspectores Técnicos de Obras (ITOS), se convierta en un 'elefante blanco' durante otro año.

Se necesitan \$2.500 millones para esta relevante tarea, un paso fundamental para entregar la dignidad merecida a una comunidad educativa que ha esperado por más de cinco años. Es esencial contar con los medios y herramientas que fueron prometidos en el proyecto original, especialmente considerando el carácter Técnico Profesional del liceo. Esto permitiría que la institución crezca en línea con las necesidades y oportunidades reales del campo laboral, generadas por las expectativas de las empresas de nuestra zona.

Como vecino y funcionario, desta-

co la preocupación del alcalde de nuestra comuna, don Marco Silva, quien ha elevado esta petición al más alto nivel administrativo y político. Asimismo, el gobernador regional se ha comprometido respetuosamente a esforzarse para que la etapa final de este gran proyecto se concrete durante el segundo semestre de 2025.

*Eduardo Nieves Muñoz*